

Veteranos de Malvinas de San Rafael recibieron un presente de sus pares de Tierra del Fuego



La labor que hacen los veteranos de Malvinas en todo el país es de destacar. Ellos son parte imprescindible de la tarea de sembrar conciencia en la comunidad del irrenunciable reclamo de soberanía sobre nuestras islas.

Del conflicto armado participaron por el lado argentino más de 23 mil combatientes, según datos oficiales del Ministerio de Defensa de la Nación. De este total, 10.600 pertenecían a la Armada, 10.300 al Ejército, 2.300 a la Fuerza Aérea, y unos 200 entre Gendarmería y Prefectura.

De ellos, 649 no regresaron con vida. Casi la mitad murieron con el hundimiento del crucero General Belgrano (323).

Hoy muchos de esos ex combatientes mantienen viva la memoria de sus compañeros y siembran conciencia a lo largo y ancho del país en los diferentes centros de veteranos.

En este marco hace algunas semanas se llevó a cabo el Encuentro de la Red Federal de Concejales de la Federación Argentina de Municipios en Ushuaia, Tierra del Fuego, donde participó nuestro departamento y donde el CEVEMA envió como presente una bandera nacional.

Las retribuciones no tardaron en llegar y en las últimas horas se hizo entrega de dos mapas de las Islas Malvinas que envió el Centro de Ex Combatientes de Ushuaia al pueblo de San Rafael, uno de ellos destinado al Centro de Veteranos de Malvinas de nuestro departamento.

Hay que recordar que en el evento se firmó un acta declarativa donde se ratifica la legítima e imprescriptible soberanía e integración territorial de la República Argentina sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur, Sándwich del Sur preservada en el Museo Pensar Malvinas.